

Le Mot du Président,

C'est avec un réel plaisir que nous nous sommes retrouvés pour ce 13^{ème} Forum des associations.

Je voudrais d'abord remercier sincèrement l'ensemble des personnes, qui par leur bonne volonté, ont permis, de près ou de loin, à la bonne tenue de cette manifestation !

Ce Forum est l'un des rendez-vous incontournables de notre rentrée, mais aussi, de la vie de notre territoire.

Cette année, plus de 77 associations et structures du territoire ont été au rendez-vous ! Toutes ne sont pas présentes évidemment, mais sachez que votre territoire est constitué de plus de 350 associations sportives, culturelles, de loisirs, de solidarité, de défense du consommateur, sociales, caritatives, artistiques etc.

Ce Forum est donc l'occasion parfaite pour valoriser l'énergie déployée par des centaines de bénévoles, dirigeants et adhérents de toutes ces structures associatives.

Le milieu associatif est l'une des plus belles applications du « vivre ensemble », qui offre la possibilité de découvrir d'innombrables activités, et vous en avez eu la démonstration parfaite samedi dernier.

La Fourmilière reste aux côtés de toutes ces associations au quotidien, que ce soit pour des conseils, de l'aide, de la communication, du prêt de matériel, la mise à disposition d'une salle...etc.

Pour l'accompagnement dans leur projet sur-mesure

Espérant que vous ayez pu parcourir, découvrir, voire de vous inscrire ou inscrire vos enfants, je remercie tous les participants, de toutes ces associations – y compris – celles qui n'ont pu venir sur le forum ! Je remercie également le public, fidèle et toujours plus nombreux, pour sa présence et sa fidélité.

Nous remercions la Mairie de Saint-Jean-de-Maurienne qui a mis à disposition le complexe sportif Pierre Rey, le matériel ainsi que le personnel de sécurité nécessaire à la bonne organisation du forum. Nous remercions également les municipalités de Montricher-Albanne, de Jarrier et de Villargondran qui nous ont également prêté du matériel pour accueillir les associations dans les meilleures conditions possibles.

J'espère que vous avez passé un bon Forum : Informez-vous ! Inscrivez-vous ! Et surtout, impliquez-vous !

Yves Chaix,

Président.